

Sambut Pesta Demokrasi Babinsa Waris Ingatkan Jaga Stabilitas Keamanan Di Kampung Binaan

Dony Numberi - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Jan 16, 2024 - 14:32



Keerom - Ciptakan suasana yang harmonis di wilayah binaan, 3 orang Babinsa Koramil 1701-05/Waris dipimpin Sertu Suparlan melaksanakan komunikasi sosial bersama tokoh masyarakat bapak Joni Meho bertempat di Dusun Paitenda, Kampung Fund, Distrik Waris, Kabupaten Keerom. Senin (15/1/2024).

Turun kampung melaksanakan komunikasi sosial merupakan tugas dan tanggung jawab Babinsa guna mengetahui situasi dan kondisi wilayah binaan. Selain itu juga untuk mempererat hubungan antara aparat kewilayahan khususnya Babinsa dengan warga masyarakat binaan.

Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1701-05/Waris, Sertu Suparlan bersama rekan Babinsa lainnya dalam menjalin rasa keakraban serta kebersamaan yang baik dengan tokoh masyarakat di rumah bapak Joni Meho.

Dalam kegiatan Komunikasi sosialnya, Babinsa mengatakan bahwa kegiatan ini untuk mencerminkan rasa kemanunggalan TNI khususnya Babinsa kepada warga masyarakat di wilayah binaan. Menjelang pesta demokrasi pada tanggal 14 Februari 2024, yakni Pemilihan Umum (Pemilu) Presiden dan Wakil Presiden.

"Menjelang pesta demokrasi Pemilihan Umum Presiden dan Wakil Presiden yang akan berlangsung tidak lama lagi, menghimbau warga masyarakat ikut serta menentukan pilihannya masing-masing, dengan harapan pemimpin yang terpilih nantinya sesuai dengan harapan rakyat untuk lima tahun ke depan," ujarnya.

Selain itu Babinsa juga berharap kepada warga masyarakat Kampung Fund untuk senantiasa menjaga dan peduli dengan situasi yang berkembang, serta saling membantu satu sama lain, dengan harapan Kampung Fund tetap aman dan damai.

Kita ingin proses pemilu berjalan aman dan damai di Kampung Fund, sehingga menghasilkan Pemilu yang berkualitas, imbuhnya.

Mewakili warga masyarakat Kampung Fund bapak Joni Meho mengucapkan terima kasih atas kunjungan Babinsa di tempat kami. Motivasi dan harapan Babinsa akan kami sampaikan kepada warga masyarakat.

"Mari kita bersama sama sukseskan pesta demokrasi 2024, dengan harapan menghasilkan pemimpin pilihan rakyat untuk lima tahun ke depan, sesuai visi dan misi yang disampaikan untuk," tutupnya. (Redaksi Papua).